



Sin periodistas, no hay democracia: NLK

ROBERTO MELENDEZ S.

Sin periodismo, sin periodistas no han democracia, recordó nuestro presidente editor, Naim Libien Kauí, al líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, quien sentenció que a los comunicadores no se les mata a balazos, sino de hambre, lo que de verdad "caló duro" entre trabajadores de los medios de información, a quienes, durante la emisión del noticiario estelar de unomásuno, **Cambiando de Tema Noticias**, nuestro directivo recordó la traición que "Alito" hizo a su creador, protector y benefactor Manlio Fabio Beltrones y la entrega del estado de Campeche, el que dicen, saqueó como gobernador, con decenas de miles de millones de pesos, y cedió el estado a Movimiento de Regeneración Nacional para que Layda Sansores asumiera la primera magistratura estatal primer y así evadir la cárcel.

Asistido por la conductora Verónica Téllez Hernández, y Libien Kauí lamentó que el gobernador del estado de México, Alfredo del Mazo Maza, siguiendo el ejemplo de Moreno Cárdenas, vaya a entregar el destino de más de 17 millones de mexiquenses a MORENA, ello a cambio de no terminar en prisión, afirman, por depósitos ilegales que hizo en Andorra, Banobras y estar relacionado con los escándalos de Panamá y Pandora Paper, hechos de los que está perfectamente enterado el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Es verdaderamente lamentable la forma en que no pocos políticos y gobernantes, todos ellos corruptos y ladrones, se dirigen a los periodistas, a quienes calumnian, difaman, mandan al carajo, se burlan y lanzan todo tipo de improperios, con o que acreditan su origen, el que todo el tiempo quieren tapar pagando algunas publicaciones, como siempre lo ha hecho el dirigente del Revolucionario Institucional, quien ahora más que nunca debe cuidar de que no le ocurra nada al periodista Alejandro Arceo, de Telemar Campeche, a quien, según el traidor "Alito", le iban a partir su "mandarina en gajos".

Y sobre el tema, la directora de **Diario Amanecer** y el periódico crítico y veraz, Karina Rocha Priego, se cuestionó el por qué el también llamado "Amlito" no se encuentra en prisión debido a sus pillerías y traiciones. Es

una vergüenza para la política y de verdad no sabemos cómo un tipo así de arrogante, corrupto y majadero sea el líder de lo poco que queda del PRI, al que junto con **Del Mazo Maza** terminarán enterrándolo.

Y Cambiando de Tema, nuestro presidente editor abrió el gustado y visto noticiario con la lamentable noticia del fallecimiento de Doña Lupita Rhon de Hank, esposa del querido, añorado y llorado profesor Carlos Hank González, quien fue una dama en toda la extensión de la palabra.

Eje de la familia Hank Rhon, con hechos, con acciones, Doña Lupita conquistó el corazón, simpatías y voluntades de los mexiquenses en general, quienes ahora lloran su partida, como en su momento lo hicieron con su esposo y compañero de toda la vida, el profesor, gobernador, regente de la capital del país, secretario de estado federal entre otros cargos públicos de primer nivel, Carlos Hank González, un servidor público, político y ser humano ejemplar, quien seguramente ya se encuentra reunido nuevamente con Doña Lupita.

Cuanta razón tiene el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón, al exigir a Estados Unidos frente la producción y venta indiscriminada de armas y con ello evitar los asesinatos de miles de inocentes, como ocurrió en la escuela Robb Ecelantary School del estado de Texas, donde el mexicano-estadounidense Salvador Ramos masacró a 19 alumnos menores de edad y dos maestros, hechos que fueron condenados por el presidente Joe Biden, quien demandó a sus ciudadanos presionar al



Congreso para reformar la ley de armas.

De igual forma, el presidente ruso Vladimir Putin, condenó la demencial acción.

Es un hecho irrefutable que el ingreso ilegal de **armamento a México** ocasiona la muerte de decenas de miles de personas y que ello se debe e buena medida a las facilidades con que cuentan los ciudadanos del vecino país del norte para comprar las armas que les vengán en gana con el simple hecho de presentar su licencia de conducir.

Cuántas tragedias más tendrán que ocurrir para que las autoridades norteamericanas frenen el mortal negocio, el que ciertamente les reditúa ganancias millonarias, pero también ocasiona que millones de seres humanos, no solo en México y Estados Unidos, sino en buna parte del mundo, pierdan la existencia a mandos de rufianes y desequilibrados mentales.

El **Congreso estadounidense** tiene la última para frenar el letal comercio. Más que dramática fue la exposición que hicieron en céntrico hotel dos médicos cubadnos, quienes puntualizaron que el **gobierno de Cuba** los tiene amenazados y de hecho secuestradas a sus familias si no aceptan salir de la isla en misiones a varios países del mundo, los que pagan la mayor parte de sus salarios al gobierno isleño.

Nos quitan la patria potestad de nuestros hijos, nos alejan de nuestras familias, nos esclavizan, explotan, pagan una miseria y nos mantienen amenazados para viajar a diversas naciones y trabajar como médicos, dijeron, además de acusar a la administración cubana de intimidarlos con que serán juzgados por traición a la patria sino aceptan trabajar como médico fuera de la isla.

Conforme pasan los días, el "**Tigre Azul**", el panista **Enrique Vargas del Villar**, candidato de **Acción Nacional** a la **gubernatura del estado de México** se fortalece y prueba de ello es que fue exonerado de las imputaciones que por supuestos delitos electorales fue acusado por **MORENA**.

Las autoridades no hallaron elementos y mucho menos pruebas para acreditar una conducta presuntamente constitutiva de delito por parte del **diputado estatal y expresidente municipal de Huixquilucan**, quien cumple cabalmente con la misión que encomendada, mientras que en otros institutos políticos continúa el "**canibalismo interno**" entre quienes se sienten con el derecho de ser postulados como abanderados.

Por lo que hace al **PRI y PRD** sino van en **alianza con el PAN** y con candidato azul, no sería raro que perdieran incluso su registro, ya que ambos partidos de hecho están muertos en la vecina entidad, considerada como la "**Joya de la Corona**" en materia electoral, con once millones y medio de electores y 17 millones y medio de habitantes, quienes le exigen resultados al gobernador y no solo concretarse en la llamada **tarjeta rosa**, su "**obra cumbre**".



Verenice Téllez - Naim Libien Kauí



Naim Libien Kauí